

CERTAMEN LITERARIO ALEGRÍA, TRABAJO Y SABER

Al salir a la luz INSTITUTO, órgano de los estudiantes del Bachillerato, de esta ciudad, nada más apropiado que recordar, con un llamamiento a los que sus aptitudes les permiten, la fiesta literaria que se habrá de celebrar al comienzo del mes de Mayo.

Este año como en otros muchos anteriores, brillarán en el Instituto las despejadas inteligencias de los estudiantes, que, a no dudar colaborarán con el mayor entusiasmo al buen éxito de la fiesta. Ella se celebrará con un certamen literario como homenaje a los Príncipes de las letras españolas, Miguel de Cervantes Saavedra y Lope de Vega.

Preciados objetos donados atentamente por las autoridades albacetenses, serán los premios que se repartirán entre los estudiantes cuyos trabajos sobresalgan en uno de los temas fijados de antemano.

Los temas se adaptan bien al carácter de la fiesta esencialmente literaria. Son éstos, una novela corta, una poesía con libertad de asunto y metro, un artículo periodístico, estampas de ambiente manchego y un ensayo de Lope de Vega, muy oportuno este último si tenemos en cuenta que este año se celebra el tercer centenario de su muerte, al cual el Instituto no debía dejar de cooperar. Vaya ello por el gran poeta dramático, como lo requiere el orgullo del teatro español.

He aquí pues, que la ocasión tan poco común en la vida se ha situado en el Instituto con la esperanza de que las juventudes intelectuales se sepan aprovechar de ella.

Hay que animarse, estimados compañeros, y que la inspiración y la suerte sean con nosotros.

ENRIQUE ESCUDERO MALDONADO.
(4.º curso.)

GANGA SIN IGUAL.
En Parque N.º 8-1.º (junto al Sanatorio Romero), tienen necesidad de vender una máquina de escribir.

Visado por la censura

Artes Gráficas Collado. — ALBACETE

Hoy se funda nuestro periódico y hoy por primera vez escribo yo un artículo. Por ello acaso mi pluma inesperta deje caer borrones incoherentes sobre las cuartillas alburas de palomas manchadas por mis torpes pensamientos.

En los momentos de ansiedad, ¿no habéis visto vosotros aparecer sobre el horizonte el sol con aureola de majestad luminosa y todos os habréis preguntado con una muda pregunta ¿qué nos traerá el nuevo día?

Así hoy, allá en las cataratas de mis pensamientos yo me pregunto ¿qué nos traerá Instituto? Nos trae alegría, porque habiendo nacido al conjuro de los entusiasmos juveniles de los estudiantes de Bachiller ha de ser alegre, como alegres son todos nuestros actos.

Nos trae trabajo, agradable y simpático ya que este periódico es eminentemente literario y la literatura es todo alma y corazón, a la fuerza nuestros trabajos para INSTITUTO han de ser simpáticos si a todos nos agrada exponer el sentir de nuestro espíritu.

Y nos trae saber, una llama, que elevándose en lo alto sobre las piedras de nuestras aulas, ha de iluminar los más recónditos rincones de nuestras inteligencias.

¡Adelante el faro de la alegría, el trabajo y el saber! ¡Rasgue su luz potente la bruma de la ignorancia y desde el fondo de nuestros pequeños intelectos, admirémoslo allá en las torres de la Ciencia como una bandera de la que cada pliegue fuera un saludo y cada color una caricia.

JOSÉ MARTÍNEZ.
(5.º curso.)

Academia Politécnica

Plaza Carretas, n.º 4.-Teléfono 230

Bachiller.--Magisterio.--Pe-
ritos Mercantiles.--Oposicio-
nes.--Taquigrafía.--Mecano-
grafía.--Idiomas etc.